

PRESSE-EINLADUNG

Ulrike Kriener besucht die wellcome-Teams

Am 14.03.2014 besuchte die Schauspielerin Ulrike Kriener die wellcome-Teams, die Dank ihrer finanziellen Unterstützung 2011 und 2012 gegründet wurden.

In gemütlicher Runde fand in der Katholischen Familienbildungsstätte in Oberhausen ein sehr persönlicher Austausch statt, bei dem deutlich wurde, wie wichtig die ehrenamtliche Unterstützung der Familien mit einem Baby ist. 20 "wellcome-Engel" berichteten bei Kaffee und Kuchen von ihren vielfältigen Erfahrungen, zu denen Frau Kriener interessiert nachfragte. In Bottrop werden zur Zeit 10 Familien betreut. Hier ist das Projekt in die Bundesinitiative "Frühe Hilfen" eingebunden.

Am Ende des Nachmittags war für alle Beteiligten klar: solch ein Treffen muss wiederholt werden!

Auf dem Foto sehen Sie: Ulrike Kriener, Claudia Lauterfeld (Koordinatorin wellcome Oberhausen), Anita Neumaier (wellcome Bottrop)

Bottrop / Gelsenkirchen, 17.03.2014